
小林市議会小林市議会小林市議会小林市議会「「「「市民市民市民市民とのとのとのとの意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会」」」」地区別意見交換会地区別意見交換会地区別意見交換会地区別意見交換会【【【【報告書報告書報告書報告書】】】】    

議員名 担当 
開催地区 永久津小校区 

坂下 春則 司会進行 

参加人数 ６人（男性 6 人 女性 0人） 蔵本 茂弘 活動報告 

開 催 日 平成２９年 ７月１１日（火） 原 勝信 記録・報告書作成 

開催時間 午後７時～午後８時６分 時任 隆一 音響 

会  場 永久津小学校 

担

当

班 

吉藤 洋子 受付 

そ の 他  ２班   

                      ◎班代表者 蔵本 茂弘 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

統一テーマ 「地域交通について」・「空き家活用について」 

【意見交換の概要】 

「「「「地域交通地域交通地域交通地域交通についてについてについてについて」」」」    

□コミュニティバスをスクールバスとして活用し、子供達が通学する時間帯に１便運行で

きるよう検討できないか。 

■スクールバスを活用して児童・生徒と高齢者が同乗できる時間帯の検討が必要と思われ

る。議会全体で議論を深めていきたい。 

 

「「「「空空空空きききき家活用家活用家活用家活用についてについてについてについて」」」」    

□空き家対策について何か調査をしているのか。この地域にも４～５カ所あるが、空き家

バンク登録されているか分からない。 

■約２０軒の空き家バンク登録があり、約１０軒を活用できている。空き家の改修事業は

５０万円の予算があり、所有者が市に申請し改修している。 （軒数は平成２９年８月現在） 

 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

□新聞ＴＶ等で地震や水害などによりガレキがでている。家やガレキを処分する場所は決

まっているか。 

■決定している。旧ＫＮＴクリーンセンター跡地を予定地としている。 

 

□小林市は防災無線をつけないのか。避難勧告や避難指示等の連絡は、市役所から個人へ

連絡がくるのか。 

■防災メールでお知らせしている。活用していただきたい。 

 

□中山間地域の指定で、この辺は説明もない。全地区を説明しないとおかしいと思う。 

■一般質問で地区から要望があれば、説明にうかがうとの行政からの回答であった。 

 

様式１ 



□夏に道路愛護デーがある。正月前にも市全体で取り組めばきれいになるが、市の方に要

望できないか。 

□今はスポーツ少年団も中学校の部活も、毎週土日は試合や練習試合がある。せめて家庭

の日である第３日曜くらいは公共施設を全部閉鎖し、地域や家庭ですごすことが必要なの

では。 

□永久津小学校下の交差点は変則的で狭い。これまで該当しなかったかもしれないが信号

機をつけてほしい。小林市の中で信号機がないのは永久津地区だけである。 

■議会全体で議論し、地域の意見を伝えていく。 

 

□協働のまちづくりの話はどうなっているか。 

■市内でも４カ所が立ち上がり、３カ所でも設立に向け準備中である。あとは永久津地区

と小林地区だけである。積極的に取り組み活性化してほしい。 

 

 

議会活動報告議会活動報告議会活動報告議会活動報告へのへのへのへの意見意見意見意見                 ※□市民の意見 ■議員の意見 

特になし 

 


